



Mateos ofrece avanzar desde el consenso para mantener la calidad en Educación

El consejero garantiza que la Junta «preservará» el tesoro que es su sistema

Pedro Alonso

LEÓN- El consejero de Educación, Juan José Mateos, se reunirá de «manera inmediata» con todos los sectores educativos de Castilla y León para poder alcanzar el «mayor consenso» en lo que calificó de un momento «complejo y difícil», tras conocerse los recortes en esta materia previstos por el Ministerio de Educación. Para ello, dijo, resulta necesaria «la serenidad de las personas que tenemos responsabilidades».

Mateos insistió que va a estudiar con «detenimiento» las propuestas que realice el ministro, José Ignacio Wert, y que seguidamente mantendrá un encuentro con los rectores de Castilla y León con el fin de «proponerles» las situaciones, problemas y posibles soluciones «que deben de abordarse». Su propósito: alcanzar el «mayor acuerdo» tanto en el ámbito universitario como en el sindical y político.

También el consejero quiso hacer un llamamiento a la sociedad en un momento «difícil» para que «entre todos» se pueda contribuir a «algo importante» y preservar el «tesoro» que tiene Castilla y León, que es la educación, ámbito que cuenta con «muy buenos resultados» a nivel nacional e internacional, y en el que será necesario hacer «ajustes», a pesar de los cuales se pretende que estos «no afecten a la calidad».

Respecto a las matrículas y al incremento de tasas, Mateos reconoció no disponer por el momento de datos concretos, aunque matizó que serán varios aspectos en función de las condiciones de cada una de las matrículas, además de que estimó, que habrá que conocer si esta previsible subida estará acompañada por un proyecto de becas para otorgar «igualdad de oportunidades».

En este sentido, advirtió que la Junta realizará «el mayor esfuerzo posible» para ayudar a los estudiantes a que puedan mantener sus estudios o incorporarse a las enseñanzas no universitarias para convertirse en «buenos profesionales». Es por ello, que confía en que los esfuerzos se lleven a cabo, por un lado de manera económi-



Juan José Mateos durante la toma de posesión del rector de la Universidad de León

MAYOR DESARROLLO El consejero vuelve a reiterar su apuesta por las sinergias entre Universidades

ca y, por otro, mediante «buenos resultados».

Potenciar la universidad

De la misma manera, Mateos aclaró que por el momento no se han planteado otras medidas como fusiones o la eliminación de campus universitarios, sino que el propósito de la Junta es conseguir que las titulaciones y universidades de Castilla y León puedan «colaborar más entre sí» para ser «más potentes» y disponer de «más sinergias», algo que permitirá «atraer y retener» a los estu-

diantes de la Comunidad y, al mismo tiempo, ser «referentes» en otros territorios e incluso en el extranjero.

Para ello, la solución del consejero de Educación pasa por «unir», aunque «no de manera artificial» sino «mediante acuerdos», algunos de los departamentos para ampliar la colaboración entre Universidades, ya que Castilla y León cuenta con cuatro instituciones académicas «buenas» y que están «desarrolladas», pero que pueden ser «más potentes y mejores», concluyó.

La subida de la matrícula universitaria no llegará al máximo en Castilla y León

El consejero de Educación mostró su confianza en que en Castilla y León los alumnos de nuevo ingreso en la Universidad no tengan que sufragar un máximo del 25 por ciento del coste efectivo de su matrícula. Para Mateos, esta medida, adoptada en la Conferencia

General de Política Universitaria, es «razonable» y sólo afectará a los alumnos de nuevo ingreso y no a aquellos que ya están en la misma, a los que sólo se aplicará el IPC. En primer lugar se fijará el coste efectivo de cada titulación y luego, cada comunidad autónoma, fijará el porcentaje

que tendrá que asumir el alumno que será entre el 15 y el 25 por ciento como máximo, aunque insistió en que habrá que estudiarlo. Es por ello, que pidió «serenidad y tranquilidad» a todos, especialmente al colectivo estudiantil que ya ha anunciado movilizaciones para el próximo 25 de abril. «Vamos a trabajar para que la igualdad de oportunidades esté recogida», detalló el consejero.

Rubén Cacho/Ical